



Omega European Masters 2007

Un Australien à la montagne

par Jacques Houriet

Des plages de Perth aux sommets de Crans-Montana, il n'y a qu'un... swing! Et celui de Brett Rumford a fait merveille lors de l'Omega European Masters 2007, remporté, avec la manière, par cet Australien aussi discret que sympathique.

Blond, bronzé, sourire ravageur, une planche de surf sur le toit de la voiture, une bière à la main, le cliché du bellâtre australien a la vie dure. Jusqu'à ce que l'on rencontre Brett Rumford, modèle de discrétion et d'éducation, avec son profil de gendre idéal. Et en plus il aime la Suisse, où il vient régulièrement depuis 2000, l'année de ses débuts, sur le PGA European Tour. A tout juste 30 ans, Rumford a bourlingué en Europe, remportant deux titres en France (St-Omer Open 2003) et en Irlande (Nissan Irish Open 2004) et se taillant une réputation de joueur solide, extrêmement brillant au petit jeu. Ni puissant, ni spectaculaire, Brett ne fait rien comme les autres Australiens, préférant l'efficacité au spectacle. C'est pourtant avec panache qu'il a décroché sa troisième victoire européenne en septembre dernier, sur le parcours Severiano

Blond, suntanned, a devastating smile, a surfboard on the car roof, a beer in hand, the Australian smoothie cliché dies hard. That is until you meet Brett Rumford, a model of discretion and good education, with the perfect son-in-law profile. What's more, he's fond of Switzerland, where he has been coming regularly since 2000, the year of his début in the PGA European Tour. At just 30, Rumford has knocked about Europe, won two titles in France (St. Omer Open 2003) and in Ireland (Nissan Irish Open 2004) and has earned himself the reputation of a steady player who is extremely brilliant as far as the short game is concerned. Neither powerful, nor spectacular, Brett differs completely from the other Australians, preferring efficiency to showmanship. However, it was with panache that he won his third European victory last September on the Severiano

Dans l'évolution du circuit européen, qui voit l'Asie et surtout le Moyen-Orient prendre une importance prépondérante dans l'organisation de tournois et le calendrier, une épreuve comme l'Omega European Masters pourra toujours se défendre avec ses armes spécifiques: un champ de bataille et une histoire dignes des plus grands affrontements du golf contemporain!



Ballesteros. Lors du premier trou de play-off contre l'Anglais Philip Archer, il a mis à profit ses qualités de toucher et de finesse en rentrant un chip de 12 mètres sur le 18, pour un birdie libérateur!

On peut affirmer désormais que ce coup de génie lui a donné la confiance nécessaire pour affronter la jungle des qualifications du Tour américain, dont il est sorti avec une carte pour la saison 2008 de la FedEx Cup. De sa réussite sur les greens américains dépendra son retour sur le Haut-Plateau valaisan, pour y défendre son titre, du 4 au 7 septembre 2008. Puisque l'on sait désormais que les play-offs de la FedEx Cup se disputent pendant l'Omega European Masters, mobilisant tout ce que le golf compte de stars internationales...

C'était d'ailleurs l'une des craintes des observateurs du golf suisse de voir si cette nouvelle formule du Tour américain allait porter préjudice à notre Open national. La réponse est non! Car même si l'Omega European Masters 2007 s'est disputé sans véritables vedettes dignes de ce nom, jamais le tournoi n'a paru si solide, attirant, motivant et convivial. On sait depuis longtemps que le parcours phénoménal et l'environnement unique sont les plus belles cartes de visite de l'Open, mais ce que l'on constate aussi aujourd'hui, c'est que l'authenticité, l'histoire et la tradition valent plus que les apparitions éphémères de champions «intéressés». L'Omega European Masters n'est pas le tournoi le plus doté du circuit européen et de loin, mais il est l'un des plus réputés, des plus accueillants et des plus prestigieux. Avec une dotation deux fois supérieure, l'Open de France ne parvient pas à présenter un champ de joueurs plus capés! Et c'est une leçon à retenir, que de constater que l'argent ne peut pas tout, ne règne pas en maître absolu, même dans ce monde «professionnel».

Ballesteros course. During the first hole of the play-off against the Englishman Philip Archer, he made full use of his feeling and finesse skills when he holed the 18th with a 12 metre chip, for a liberating birdie!

From now on, we can be certain that this stroke of genius gave him the necessary confidence to face the jungle of the American Tour qualifications, from which he emerged with a card for the 2008 FedEx Cup season. His return to the Haut Plateau in Valais to defend his title, from 4th to 7th September 2008, will depend on his success on the American greens. For we now know that the FedEx Cup play-offs, rallying all the international golf stars, will be taking place at the same time as the Omega European Masters.

Moreover, one of the fears of the observers of Swiss golf was to see if this new American Tour formula would be detrimental to our national Open. The answer is no! For, even if the 2007 Omega European Masters took place without any of the real celebrities worthy of that name, the tournament had never appeared so well-established, attractive, motivating or convivial. We have been aware for a long time that the phenomenal course and the unique environment are the most appealing visiting cards for the Open, but what can also be noticed today is that it is the authenticity, the history and the tradition which are more valuable than the ephemeral appearances of "attention-drawing" champions. The Omega European Masters is far from being the best endowed tournament of the European circuit, but it is one of the most renowned, most welcoming and one of the most prestigious. With provisions that are twice as large, the French Open is unable to present a more titled field of players! And this is a lesson worth learning, that money isn't everything, that it is not all powerful, even in this "professional" world.

In the evolution of the European Circuit, where Asia and above all the Middle East are taking on an increasing predominance in the organisation of tournaments and the calendar, an event such as the Omega European Masters will always be able to defend itself with its own specific weapons: its battlefield and its history, which are more than worthy of the greatest contemporary golf confrontations!